

## 看護部ブログ No.3

新年あけましておめでとうございます。看護部ブログ担当の聖隸太郎です。

年末に行われた富士山女子駅伝では、私が知る限り、放送史上初めてではないかというくらいはっきりと霊峰富士の全貌を見ることができ、新年に向けての吉兆であると勝手に感じていました(毎年曇っていました)。

しかし、あけてみれば様々なニュースが飛び込み、自身も多くの課題に埋もれており…気を引き締め、前向きに参らねばと思い直した次第であります。そのような訳で、新年のトップバッターは、聖隸富士病院看護部の底上げ・舵取り役である「看護管理室」です。宜しくお願いします！

### 看護管理室

今年もよろしく願いいたします。

2024 年が始まりました。2024 年は干支では甲、十二支では辰にあたるため、今年は甲辰(きのえたつ)の年です。甲辰(きのえたつ)の年は、新しいことを始めて成功する、今まで努力してきたことが実を結んで成就する縁起のよい年になると考えられているそうです。

当院では、昨年からの電子カルテの導入準備を進めてきました。いよいよこの 1 月に稼動を迎えます。昨年度は準備の年でしたが、今年はその結果が甲辰(きのえたつ)のように実を結ぶよう、電子カルテの導入により業務の効率化、職員間の情報共有を図り、地域のみならずによりよい医療が提供できるよう、職員一同がんばっていきたくと思っています。

1 月 4 日は年末年始の仕事明け初日の院内ラウンドしました。年末年始皆さんお疲れ様でした。そして今年も 1 年よろしく願いいたします。



2024 年 1 月 4 日 病院から見える富士山